

Conférence

L'anti-utilitarisme, comme représentation et comme volonté

(i.e comme théorie et comme pratique)

Conférence, en français,
de

Alain Caillé,

Professeur de sociologie
à l'Université de Paris X
et fondateur du
MAUSS.

Mardi 22 novembre 2011

À 18 heures

Amphithéâtre SIMONE WEIL
5 allée Jacques Berque, Nantes

« Le MAUSS (Mouvement anti-utilitariste en science sociale) organisé autour d'une revue interdisciplinaire et internationale.

La Revue du MAUSS (Editions La Découverte, ainsi nommée en hommage à Marcel Mauss, vise depuis ses débuts, il y a trente ans, un double objectif : décoloniser les sciences sociales et la philosophie politique de l'imaginaire économiciste-utilitariste qui les asservit, et, conjointement, assumer les dimensions éthiques et politiques de cette rébellion épistémologique »